



Síntesis de medios

05 de enero 2024

Primeras Planas

Llega Lenia Batres 'sentenciando' a Corte
Extorsión de La Familia duplica el precio del pollo
Reapertura fronteriza activa flujo comercial
Lenia Batres "condena excesos de la Corte" sobre la Constitución
En 5 años, bajó deuda y se duplicó volumen de producción: Pemex.
Lenia Batres asume como ministra y abre frente contra SCJN: Hay excesos
Partidos chicos tienen multas grandes
Apuñalado
¡Regresa la acción!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Implementa la Secretaría de Seguridad Ciudadana operativo para cuidar a los Reyes Magos

La Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX anunció la aplicación de un operativo para garantizar la seguridad de los Reyes Magos. **Pablo Vázquez**, titular de la SSC, dijo que se realizará en plazas comerciales y otros puntos de venta. [El Financiero](#) sin mención: [Basta](#) / [24 Horas](#)

Ayudan a los Reyes Magos

Con motivo del Día de Reyes, **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, encabezó la función de Lucha Libre dirigida a los hijos de trabajadores de la Policía Bancaria e Industrial de la propia dependencia y la cual duró cerca de cuatro horas. [Excélsior](#)

Clausuran toma clandestina de agua en Tlalpan

El jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, informó que se desplegaron 100 elementos de la SSC, para evitar la extracción clandestina de agua en Magdalena Petlacalco, en Tlalpan. Se resguardó el perímetro, así como se apoyó con tres unidades, un camión costero y una grúa para el traslado y aseguramiento de la pipa cisterna de 20 mil litros. No se reportaron detenidos. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [Reporte Índigo](#) / [Basta](#) / [Publimetro](#)

Ataque directo en funeraria deja un muerto

Un grupo de sujetos irrumpió en una funeraria en la colonia Torre Blanca, alcaldía Miguel Hidalgo, donde se realizaba un velorio, y disparó contra varias personas, una de ellas perdió la vida en un hospital. Una persona fue detenida tras el ataque, informó el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, quien señaló que el móvil del ataque fue una disputa familiar. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Liberan a 6 de los 10 detenidos tras balacera en romería

La FGJ puso a disposición de un juez de Control del Reclusorio Norte a cuatro de los 10 detenidos tras la balacera en una romería ubicada en la avenida Javier Rojo Gómez, en la alcaldía Iztacalco; los otros seis fueron liberados. Al menos 10 denuncias por extorsión ha recibido la Secretaría de Seguridad Ciudadana luego de la balacera ocurrida el 2 de enero en una romería de Iztacalco, informó el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**. [El Universal](#) / sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#)



Síntesis de medios

05 de enero 2024

Sancionan a 29 conductores diario por invadir carril confinado

Durante el 2023, la Secretaría de Seguridad Ciudadana multó a 10 mil 904 automovilistas que invadieron los carriles confinados del Metrobús, es decir, 29 conductores diarios que se hicieron acreedores a esta multa, por lo que el titular de la dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, descartó que haya algún tipo de impunidad por este tipo de delitos. [Ovaciones](#) sin mención: [La Prensa](#)

Dice el Consejo Ciudadano que se redujeron, en 5 años, 42% las extorsiones en la CDMX

En el marco del 4° aniversario del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX en la alcaldía Iztapalapa, Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo, destacó la importancia de la sede, "pudimos realizar una colaboración con la Ceda que pudo disminuir el 95% el volumen de extorsión a lo que existía en su momento. Por su parte, el titular de la SSC de la CDMX, **Pablo Vázquez Camacho**, confirmó que después de los hechos ocurridos en Sur 16 se recibieron diez denuncias de extorsión por parte de comerciantes. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Capturan a El Masmorro del Cártel de Tláhuac

Edgar Jazael "R", alias El Masmorro, quien presuntamente había quedado como líder del cártel del Tláhuac, grupo relacionado con actividades de narcotráfico, homicidio, extorsión y robo de vehículos en esa alcaldía, fue detenido por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX. **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana capitalina, informó en X que al detenido se le relaciona con delitos como narcomenudeo y secuestro. [La Prensa](#) sin mención [Ovaciones](#)

Todo el peso de la ley contra policía implicado

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, afirma que no ocultarán nada sobre el enfrentamiento entre presuntos extorsionadores y policías de la ciudad en un tianguis de la alcaldía Iztacalco. El secretario de Seguridad Ciudadana sostuvo que el caso del policía detenido en esta balacera no se ocultará como se hacía antes y que se actuará con todo el peso de la ley. [La Prensa](#)

Se han detenido 400 policías: SSC

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó que junto con la fiscalía capitalina ha trabajado en el cumplimiento de órdenes de aprehensión en contra de más de 400 policías por diferentes delitos, y confirmó que se han destituido a más de mil. De 2018 a septiembre de 2023, la Dirección General de los Órganos Colegiados de Honor y Justicia de la SSC ha sancionado "con sentido de destitución" a mil 419 policías capitalinos por haber cometido alguna falta grave. [El Universal](#)

Infracciones a motociclistas

De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, abril fue el mes donde se elaboraron más infracciones, con un total de 18 mil 455; seguido de mayo, con 16 mil 558. Durante 2023, 74 mil 478 motocicletas fueron llevadas un depósito vehicular. [Reforma](#) / [El Universal](#)

El apoyo cibernético

El año pasado, la unidad de **Policía Cibernética** benefició a más de 103 mil ciudadanos con acciones de prevención y atención. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de manera telefónica apoyaron a 30 mil 293 personas, por correo electrónico a 73 mil 485 usuarios y brindó mil 115 pláticas informativas. [Reforma](#)



Síntesis de medios

05 de enero 2024

Atoran a 11 durante 4 cateos en Iztapalapa

Elementos de la **SSC**, de la Sedena y de la Guardia Nacional realizaron cuatro cateos en domicilios de la alcaldía Iztapalapa y detuvieron a 11 personas en posesión de mil 300 dosis de droga, cartuchos útiles, dinero en efectivo y documentos ilegales. [Basta](#)

Apuñalan a venezolano en AICM

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aprehendieron a un individuo por supuestamente agredir con un cuchillo a una persona de nacionalidad venezolana en las instalaciones del AICM. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Detienen a microbusero por feminicidio

Agentes de la Policía Bancaria e Industrial detuvieron al conductor de un microbús, supuestamente relacionado con el feminicidio de una mujer a bordo de la unidad en calles de la colonia San Pedro de los Pinos. [Basta](#)

Microbusero mata a abuelita en Xochimilco

Una mujer de la tercera edad murió tras ser atropellada por el chofer de un microbús de la ruta 55, en el perímetro del Barrio de San Pedro, en la alcaldía Xochimilco. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana arribaron al lugar y de inmediato solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. El responsable iba distraído con el celular y acabó detenido. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Imagen del Día

Acompañadas de niñas, niños, adultos mayores y animales de compañía, miles de familias visitan el Centro Histórico de Coyoacán; por ello, se realizan recorridos de seguridad, en los que **elementos de #EscudoCoyoacán** y personal de la alcaldía, promueven la sana convivencia y el comercio en locales establecidos. [Reporte Índigo](#)

Baja 15% incidencia delictiva en Venustiano Carranza

La alcaldía Venustiano Carranza informó que se ubicó entre las tres demarcaciones de la CDMX donde más disminuyeron los delitos de alto impacto con 15%, con respecto al año 2022. Lo anterior es reflejo de la estrecha coordinación que tiene el gobierno de Evelyn Parra con la Guardia Nacional, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ, entre otras instancias de gobierno. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Columna Alto Mando: De Imaginaria / Miguel Ángel Godínez García

Luego del enfrentamiento en Iztacalco entre policías y extorsionadores, en el que una pequeña de un año fue herida de bala cuyo estado de salud es grave, donde dos elementos policiacos resultaron ser parte del grupo criminal, a **Pablo Vázquez**, secretario de la SSC, se le presenta tremendo paquete; primero, limpiar la corporación y segundo, combatir el delito de extorsión que Omar García Harfuch juraba y perjuraba no existía en la CDMX. [Excélsior](#)

Columna Al Tiro: Cosa de Reyes / Salvador Guerrero Chiprés

Esta semana, el jefe de Gobierno, Martí Batres, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, informaron del operativo con 6 mil 761 policías para cuidar las zonas comerciales, día y noche. Hay un escenario de mayor confianza para Melchor, Gaspar y Baltazar que podemos complementar con autocuidado. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

05 de enero 2024

Columna El Bueno, El Malo, El Feo

Las autoridades capitalinas detuvieron a Gabriel 'N', un sujeto que atacó con una navaja a un ciudadano venezolano, en los mostradores del AICM. [El Heraldo de México](#)

Columna Línea 13: Aseguran toma clandestina de agua en Tlalpan

El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que se llevó a cabo un operativo con el objetivo de identificar y clausurar una toma irregular de agua en el Pueblo de Magdalena Petlalcalco, alcaldía Tlalpan. Adelantó que, a lo largo de este 2024, se realizarán distintos operativos en zonas previamente identificadas gracias a información brindada por vecinos, así como a acciones de inteligencia de la **SSC**. [Contra Réplica](#)

Policiaco

Convierten Canal Nacional en cementerio; hallan otro cadáver

Un deportista que hacía ejercicio en las inmediaciones del Canal Nacional, en la colonia San Antonio Culhuacán, alcaldía Iztapalapa, descubrió flotando el cuerpo sin vida de un hombre, por lo que inmediatamente dio aviso a las autoridades. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** confirmaron la presencia del cuerpo y acordonaron el área para las investigaciones pertinentes. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Ajuste a tiros

En un aparente intento de robo, un ajustador de seguros de la empresa Qualitas fue baleado en calles de la colonia Sacramento, alcaldía Álvaro Obregón; fue llevado al hospital en una ambulancia. [El Gráfico](#)

Justicia

Congreso capitalino abre puerta para votar la ratificación de Godoy

Tras una larga jornada caracterizada por una guerra verbal entre diputados locales del PAN y de Morena, la Mesa Directiva y la Jucopo acordaron ayer por la noche citar a sesión de la Comisión Permanente para este viernes, con el fin de que esta instancia convoque a una sesión extraordinaria del pleno para poner a votación la ratificación o no de Ernestina Godoy como titular de la FGJ. [La Razón](#)

Mata, cómplice del Cártel inmobiliario

Durante las semanas pasadas Isael Mata, exdirector general de Asuntos Jurídicos y de Gobierno de Benito Juárez, ascendió a alcalde sustituto, quien al pertenecer a la administración investigada por presuntos actos de corrupción en el esquema del Cártel Inmobiliario tuvo que deshacerse de un departamento. Según lo revelado por la FGJ, los beneficiarios de la corrupción inmobiliaria aceptaban departamentos o sobornos monetarios a cambio de permitir pisos extras para nuevas construcciones. [Basta](#)



Síntesis de medios

05 de enero 2024

Imagen Destacada

